
Депутат  ЖК  КР  Р.  Тагаев
рассказал  об  итогах  долгой
тяжбы  ветеранов-силовиков  с
Минэкономфином КР
5  апреля  2006  года  в  ЖК  КР  состоялась  пресс-конференция
председателя комитета по обороне, безопасности, правопорядку и
информационной  политике  Р.  Тагаева,  посвященная  проблеме
социальной защиты военнослужащих.

В пресс-конференции приняла участие также инициативная группа
ветеранов-военнослужащих,  руководителем  которой  является
полковник милиции в отставке К. Асаналиев.

Р.  Тагаев  рассказал  об  итогах  долгой  тяжбы  ветеранов-
военнослужащих.  Речь  идет  о  нарушении  Закона  Кыргызской
Республики  «О  пенсионном  обеспечении  военнослужащих  –
ветеранах  войны,  Вооруженных  Сил  и  тружеников  тыла»,  в
частности 15 тыс. ветеранов силовых структур в течение 10 лет
не  выплачивалось  более  30%  от  положенного  пенсионного
обеспечения.  Инициативная  группа  ветеранов-силовиков  для
решения этой проблемы обратилась в межрайонный суд г. Бишкек,
который вынес решение в пользу пенсионеров. Минэкономфин КР
обратился  с  кассационной,  а  затем  и  надзорной  жалобами  в
соответствующие  судебные  инстанции.  Но  везде  этот  вопрос
решался в пользу ветеранов.

Напомним,  что  29  марта  2006  года  Верховный  суд  КР  вынес
окончательное решение, которым было оставлено в силе решение
Бишкекского межрайонного суда.

«Это  неправильно,  когда  ветераны  бегают  и  отстаивают  свои
права. То, что в законе заложено, должно работать», — сказал
Р. Тагаев.
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В ходе пресс-конференции Р. Тагаев также рассказал о других
проблемах пенсионеров
МВД, МО и Минюста КР, отметив, что «ЖК КР будет и в дальнейшем
оказывать  поддержку  в  решении  таких  вопросов».  Об  этом
сообщает пресс-служба ЖК КР.

OP | www.pr.kg


